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＊アンケート結果の詳細については、別紙添付資料「研修会アンケートのまとめ」を参照。

総

評

参加者として、想定していました老健経験年数1年未満の方が２２名。それ以外の方が１４名ご参加くださいました。

講義に関して午前、午後とも講師の先生の現場での実践を交えた講義内容で参加者からも、「老健の役割について、

学べた」、「認知症について、対応方法を知ることが出来た」、などとても好評を得ることが出来ました。

講義内容が、講師の先生にうまく伝わっておらず、当日アドリブで講義を行っていただくというトラブルがありました。

今後はミスの無いよう行っていきたいと思います。

認知症の対応方法についてのグループワークでは「実戦に活かせそうと思う」」「他施設の意見や対応策を聞けて

よかった」などの好評のコメントが多くいただきました。グループワークの目的を達成できたと思います。しかし、数名の

参加者より、「設問の意図がわからない」といった指摘がありましたので次回のグループワークではオリエンテーション

時に目的を明確にできるように説明を工夫したいと思います。

今回、得られました経験を生かしより次回の研修をより良い物としていきたいと思います。

１．研修内容と目的の一致

思います。

受付にて、参加者の氏名の間違いがありました。次回は細心の注意を払いたいと思います。

講師の先生より、会場が暑いとの注意がありました。空調調節に配慮が欠けていたため、今後は気を付けたいと

４．研修会の進め方

研修会の評価

２．講義に対する評価
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平成30年7月10日

（研修会開催後の反省会での内容や研修委員としての感想等を記述）

研修委員
（氏名・施設名）

平成３０年度　初任者研修会　第１回

平成３０年　７月　５日　木曜日　１０：００〜１６：００

埼玉県県民活動センター　２１０セミナー室

医療法人社団 心司会　介護老人保健施設 しょうわ　施設長　佐藤龍司様

３６名

研修会名

日　　　時

参加人数

研　修　会　報　告　書

３．グループワーク

研修会のテーマ

（公社）埼玉県介護老人保健施設協会

阿部僚太

いるまの里会長　小川郁男　様

アンケート回収枚数

会　　　場

講　　　師

佐藤麻美　（ケア大宮花の丘）
阿部僚太　（いるまの里）　　　　　　　眞壁健延　（いるまの里）
原山政英　（いぶき）　　　　　　　　　　　　　永峯陽菜（なのはなの里）

「老健の理念と役割　」　「認知症の理解」


